

地域社会とともに



本社

旧モーガン邸の清掃活動に参加

一般社団法人日本建設業連合会主催の社会貢献活動の一環として、神奈川県藤沢市の「旧モーガン邸」で庭園清掃のボランティア活動が行われました。草刈や枝の伐採を行い、参加者が協力して庭園の清掃にあたりました。



北海道支社

遠別町内 除雪ボランティアを実施

遠別営業所では、地元の中学生在が授業でスキー場へ向かう道の除雪作業を、毎年行っています。

生徒の安全な通行のため、入念に作業を行いました。

東北支社

「安全・安心10(イチゼロ)運動」に参加

「安全・安心10(イチゼロ)運動」に参加しました。仙台中央警察署と仙台中央地区企業防犯連絡協議会が主催しており、振り込め詐欺・乗り物盗難・万引き等各種犯罪防止といった、自主防犯意識の普及や地域の安全活動に取り組みました。



東関東支社

地元小学校を招いて社会科見学を実施

石岡合材工場では、毎年三村小学校の3年生を招き、工場見学を実施しています。

当社の社員が講師となり、工場の説明や重機・ダンプの運転席での記念撮影、合材のサンプル品などに触れる体験イベントを行い、道路舗装についての知識を深めるとともに、興味を持ってもらう良い機会となっています。

北関東支社

むつみの里「むつみ祭」出店活動協力

浦和合材工場の近隣施設、大崎むつみの里の文化行事「むつみ祭」に、地域交流の一環として参加し、焼きそば・唐揚げ・綿あめ等の販売を行いました。数週間の準備を行った甲斐があり、非常に盛況でほぼ完売となり、施設の方から感謝のお言葉をいただきました。



南関東支社

城南島連合会ビーチクリーンアップ IN 城南島

城南島リサイクルセンター付近の、都立城南島海浜公園内つばさ浜を、近隣他社と合同で清掃活動を実施しました。浜辺に打ち上げられた流木やゴミ拾いを行い、きれいな砂浜を守る活動に毎年参加しています。

中国支社

ボランティアロードに参加

中国地方整備局が活動を進めている「ボランティアロード」に参加しています。

年3~4回、一般国道31号広島県呉市中央一丁目呉そごう前のゴミ拾いや雑草処理などを行い、道路の美化活動にあたっています。



九州支社

地元小学生を工場見学へ招待

近隣小学校から児童140名ほどを工場に招待し、工場見学会を開催しました。当工場の業務内容を印刷した下敷きを配布したうえで、透水性舗装の実証実験や当社商品である「ソフトウォーク」にゴルフボールを落とす実験等を行いました。生活に身近な道路に関心を持っていただき、大変有意義な時間となりました。